
 
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, wies daraufhin, dass die Maßnahme bereits im Haushalt eingeplant sei. 
Sobald der Haushalt beschlossen sei, werde bei der Bezirksregierung der vorzeitige Maßnahmenbeginn 
beantragt. Nach Genehmigung des Haushalts könne die Umsetzung erfolgen. 
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
 
 
 
 
 
 


